

LA CASA BLANCA CONDENÓ "ENÉRGICAMENTE" LA EJECUCIÓN DE DOS DISIDENTES IRANÍES

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 28 de Enero de 2010 19:25 - Actualizado Jueves, 28 de Enero de 2010 20:17

Ahorcados dos disidentes iraníes pertenecientes al partido que orgaizó las manifestaciones contra el fraude electoral de Ahmadinejad



La Casa Blanca condenó “enérgicamente” este jueves [la ejecución de dos disidentes](#) iraníes, que calificó de nuevo paso en la “despiadada represión” de los disidentes pacíficos.

“Estados Unidos condena enérgicamente esas injustas ejecuciones”, dijo un portavoz de la Casa Blanca , Bill Burton, a bordo del Air Force One, el avión presidencial.

“Lo vemos como un punto bajo en la injusta y despiadada represión de los disidentes

LA CASA BLANCA CONDENÓ "ENÉRGICAMENTE" LA EJECUCIÓN DE DOS DISIDENTES IRANÍES

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 28 de Enero de 2010 19:25 - Actualizado Jueves, 28 de Enero de 2010 20:17

pacíficos”.

Irán ahorcó el jueves a dos hombres acusados de ser “enemigos de Dios”, en las primeras ejecuciones de opositores desde el comienzo de la crisis provocada por la cuestionada reelección en junio del presidente Mahmud Ahmadinejad, indicaron reportes de prensa.

Agence France-Presse